

IV Festival Internacional de Música Antigua

Escrito por Redaccion

Domingo, 19 de Agosto de 2012 06:00 - Actualizado Martes, 28 de Agosto de 2012 00:10



Antigua Guatemala alberga el IV Festival Internacional de Música Antigua que se realiza del 19 al 26 de agosto. Este festival es uno de los más importantes ya que devuelve el ambiente sonoro, redime, lo históricos que incluye la Música Antigua de Guatemala y contribuye al conocimiento de este elemento fundamental en la cultura guatemalteca.

Además busca consolidar en el imaginario colectivo, el vínculo musical de la época con la de fundación y gloria de esta ciudad, exponiendo su ambiente estético-sonoro para evidenciar el desarrollo de esta manifestación artística, que se ha perdido con el transcurrir del tiempo.

Se busca también motivar el turismo cultural, promover los valores musicales, nacionales y extranjeros especializados en este género, y proporcionar una alternativa distinta de estética y recreación.

Vale subrayar que la interpretación se hace con instrumentos barrocos, interpretados por músicos especialistas con el fin de recrear el ambiente exacto de la época con manifestaciones sonoras históricamente informadas.